

GOBIERNO LANZA COMPROMISO PARA EL MUNDIAL

Llamadas por violencia doméstica se dispararon al terminar final de fútbol

Patricia Recio G.
arecio@nacion.com

Si se comparan el clásico nacional del pasado 12 de mayo y la final del torneo de fútbol jugada este domingo, hubo menos solicitudes de auxilio por violencia doméstica en el segundo encuentro. No obstante, en las horas siguientes a este partido, las llamadas al 9-1-1 se dispararon.

Según la información del Sistema de Emergencias 9-1-1, entre las 4 p. m. y las 7 p. m. (horario en que se jugó la final) hubo 56 llamadas por "violencia intrafamiliar en proceso", un

promedio de 18 por hora.

Empero, entre las 7 p. m. y las 10 p. m. se contabilizaron 97 llamadas por esta causa; es decir, una cada dos minutos, aproximadamente.

Durante el clásico nacional del domingo 12 de mayo, se registraron 73 atenciones en tres horas; esto es, 17 más que las reportadas en la final. No obstante, hubo 24 reportes menos en las tres horas posteriores al partido con respecto al mismo periodo de ayer.

Antes de la final entre Heredia y Saprissa, el presidente Carlos Alvarado; la primera da-



Antes de jugarse la final del domingo, la ministra Patricia Mora (1.º en orden usual); la primera dama, Claudia Dobles (4.º), y el presidente, Carlos Alvarado (5.º), hicieron un llamado a la no violencia. JOSÉ CORDERO

ma, Claudia Dobles, y la presidenta del Instituto Nacional de las Mujeres (Inamu), Patricia Mora, acudieron al Estadio Ricardo Saprissa para hacer un llamado a la población a "vivir la fiesta del fútbol en paz".

El mandatario también se

comprometió a realizar un esfuerzo con los equipos de fútbol y medios de comunicación, con el fin de prevenir que estos casos continúen en aumento, sobre todo durante el Mundial de Rusia 2018, que comenzará a mediados de junio próximo. ■